

A n t r a g
des
RECHNUNGSHOF-AUSSCHUSSES

betreffend den Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes über Raumordnung und Raumplanung, Nachtrag zum New Public Management, EHG Ennshafen GesmbH, Transportkosten bei drei Gebietskrankenkassen und Fachhochschule Wiener Neustadt.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Der Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes über Raumordnung und Raumplanung, Nachtrag zum New Public Management, EHG Ennshafen GesmbH, Transportkosten bei drei Gebietskrankenkassen und Fachhochschule Wiener Neustadt wird zur Kenntnis genommen.“

ERBER
Berichterstatter

Mag. FREIBAUER
Obmann